



Élisa poussa un cri sauvage, et franchit l'espace qui la séparait du radeau de glace.

—Je suis la femme de chambre de madame Shelby ! Ils ont voulu vendre mon fils. Voilà son maître, là-bas ! Oh ! monsieur Symmsee, vous avez un enfant ?

—Oni, parbleu ! reprit le fermier en l'aidant à gravir la berge escarpée. D'ailleurs, vous avez du courage, et cela me plaît toujours. Lorsqu'ils furent arrivés sur la rive, il ajouta :

—Je voudrais faire quelque chose pour vous, mais je ne sais où vous recueillir. Je vous conseille d'aller là-bas, à cette grande maison blanche